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会    議    録 
会議の名称 第８回東和地域開校準備委員会 

開催日時 

 

 

令和６年２月 20日（火） 

午後７時 00分 開会 

午後７時 30分 閉会 

開催場所 東和総合支所 ３階大会議室 

委員出席者 

山 内 重 希  委員代理 米谷小学校ＰＴＡ会長 

及 川 朋 喜  委員 錦織小学校ＰＴＡ会長 

須 藤 裕 子  委員 米川小学校ＰＴＡ会長 

芳 賀 和 博  委員 東和中学校ＰＴＡ会長 

小 口 信 行  委員 米谷小学校学校運営協議会副会長 

鈴 木 和 美  委員長 錦織小学校学校運営協議会長 

畠 山 光 雄  委員 米川小学校学校運営協議会委員 

熊 谷 久 夫  副委員長 東和中学校学校運営協議会長 

秋 葉 茂 雄  委員 米谷地域づくり推進協議会長 

猪 股 勇 亀  委員 錦織地域振興会長 

及 川 洋 之  委員 米谷こども園保護者会会員 

末 永  洋   委員 錦織保育園父母の会会員 

佐 藤 貴 弘  委員 米川聖マリア保育園父母の会会長 

髙 橋 洋 一  委員代理 錦織小学校教頭 

鈴 木  淳   委員 米川小学校長 

佐々木 貴 子  委員 東和中学校長 

事務局出席者 

津 藤  順 学校再編推進室長 

千 葉 道 宏 学校再編推進室長補佐兼学校再編推進係長 

西 條 貴 伸 学校再編推進室主事 

佐 藤 春 香 学校再編推進室主事 

欠席者 
千 葉 幸 弘  委員 米川地域振興会長 

栗 田  晃   委員 米谷小学校長 

傍聴者 ０人 

議事 

(1) （仮称）東和小学校の校章について 

(2) 専門部会等の報告事項について 

(3) その他 

 

 

 

 

 

議事 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

委員 

 

開会 午後７時 00分 

 

第８回東和地域開校準備委員会を開会する。 

議事に入る。議長は、委員長にお願いする。 

 

 会議録については、委員長及び副委員長が署名し、公開することとする。 

 議事１の「（仮称）東和小学校の校章について」、事務局に説明を求める。 

 

（資料に基づき説明。） 

 

 説明のあった内容について、質問等はあるか。 

 

 現在、３校で通学用の帽子はあるか。 
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 ない。 

 

 校章は運動着に使用するのか。 

 

 運動着への校章の使用については、現在検討している。 

 

 カラー使用例は用途によって使い分けるのか。 

 

 カラー使用例は、東和地域の小中学校の校旗や校章の色を参考に、サン

プルとして作成していただいた。緑の単色パターンやモノクロパターンが

基本となるが、カラーで使用する際には、使用例だけではなく、配色を選

択することになる。 

 

 補作のポイントについて補足する。「東和」の始筆と終筆を統一し、「東」

と「和」の間や「和」の字画が接している部分を離している。また、「東

和」を囲んでいる５つの「小」の字について、角を丸めた。 

 

 校旗の布地の色は、今後検討するのか。 

 

 校旗は来年度に作成するが、布地の色について、まずは学校と相談させ

ていただく。映える色や地域のカラー、スクールカラーなどを踏まえて調

整し、決定することで考えている。 

 

 現在の東和中学校の校舎に小学校の校章も取り付けると思うが、バラン

スや位置はどのようになるのか。 

 

 改修後は、校舎の東側が中学校の昇降口、西側が小学校の昇降口となる

ことから、改修工事の中で昇降口付近への校章設置を予定している。 

 

 他に質問はあるか。 

 

（なし。） 

 

 それでは、資料のとおり、（仮称）東和小学校の校章を決定してよろし

いか。 

 

（異議なし。） 

 

 次に、議事２「専門部会等の報告事項について」、事務局に説明を求め

る。 

 

（資料に基づき説明。） 

 

 説明のあった内容について、質問等はあるか。 

 

（なし。） 
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 次に、その他について委員から何かあるか。 

 

 再三お願いしていることではあるが、統合後の小学生の登校時のバス誘

導について、交通事故が起きないように検討してほしい。 

 

 スクールバス等については、来年度、通学途中の安全確保も優先しなが

ら検討したいと考えている。現在、校舎等の改修工事を実施しており、中

学生と同じ校舎で小学生が生活することから、子どもたちの安全確保につ

いて教職員の協力をいただいて進めたい。 

 また、現在の教職員駐車場はスクールバスの乗降場所となり、校庭の中

に教職員や来校者用駐車場を整備するため、より安全な方法で子どもたち

が登下校できるように検討したい。 

 

 各専門部会からの報告について、これからの学校の目標とする方向や進

んでいく様子、ここまで皆さんの協力をいただいて進めてきたことがよく

わかる資料だと思う。 

 今も話があったように、一番懸念されるのは集まってくる子どもたちの

安全である。この場で議論されることはなかったが、小学生が自転車で通

学する場合はあるのか。それについての対応は何かなされていたか。 

 

 自転車通学はしていない。 

 

 米谷小学校では、昨年度の申請が２件ほどで、実際にはほとんど利用さ

れなかった。今年度から自転車通学の許可手続きは行っておらず、利用者

はいない。 

 

現在の状況からすれば、自転車通学は考えにくいが、学校の位置が変わ

ることから、協議したいと考えている。基本的にはスクールバスとなり、

近ければ徒歩の場合もあるかと思うが、安全・安心を最優先に検討してい

きたい。 

 

 他に委員から何かあるか。 

 

（なし。） 

 

 事務局から何かあるか。 

 

 今後のスケジュール及び次回の会議予定についてお知らせする。 

参考資料１として、開校準備委員会のこれまでの実績と今後のスケジュ

ールを整理した。 

 開校準備委員会での検討事項は概ね完了したため、令和６年度は、専門

部会での検討が中心となる。開校準備委員会は年３回程度の開催を想定

し、専門部会での検討結果や東和中学校の改修工事の進捗状況などを報告

する予定としている。 

 また、次回の会議は新年度になってからの開催とし、事務局で委員長、

副委員長と調整の上、通知する。開催時期は５月中旬以降を予定している

ため、委員が交代となる所属団体については、新委員への資料等の引継ぎ
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をお願いする。 

 

 次回の会議日程については、事務局と調整し、詳細は後日通知すること

とする。 

議事は以上とする。進行を事務局に戻す。 

 

 以上で、第８回東和地域開校準備委員会を閉会する。 

 

閉会 午後７時 30分 

 


